## Avant-propos

Le 11 mai 2009 constitue un jalon important pour le Canada et Israël puisqu'il marque le 60° anniversaire de l'instauration de leurs relations diplomatiques. Pendant des décennies, nos pays se sont mutuellement soutenus et n'ont cessé de renforcer leurs engagements à titre de partenaires et d'amis. Des liens dans les domaines de l'économie, de la culture, de la politique, du commerce et de la défense ont fortifié nos nombreux points communs et accru l'importance que nous attribuons tous deux aux valeurs de liberté, de démocratie, des droits de la personne et de la primauté du droit. De plus, nos relations ont contribué à asseoir la présence de chacune de nos nations à l'échelle internationale.

En faisant la rétrospective de ces 60 années de relations diplomatiques, il apparaît clairement que nos peuples et les communautés que nous avons en commun comptent parmi nos plus grandes richesses. Les nombreux Canadiens vivant en Israël ainsi que la communauté israélienne au Canada, de même que notre dynamique communauté juive cimentent les liens entre nos deux pays. Ces liens de même que les engagements de longue date entre nos gouvernements ont engendré une multitude d'ententes de coopération bilatérales.

